



GOBIERNO REGIONAL LA LIBERTAD



# PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Editado por la Oficina de Relaciones Públicas - P. E. CHAVIMOCHIC

Boletín No. 142 Año XIV - Octubre 2015

*Ing. Kenny Heredia García asume funciones*

## PRESENTAN A GERENTE DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

“Estamos trabajando arduamente por la culminación de la III Etapa de la irrigación liberteña, contrato firmado por Pro Inversión y la Concesionaria CHAVIMOCHIC. Se espera que las obras programadas para 5 años, se culminen en menor tiempo”, afirmó el Ing. Manuel Llepén Coronel, Gerente General del gobierno regional La Libertad.

“Tenemos que seguir trabajando de manera conjunta para mantener el prestigio que tiene CHAVIMOCHIC”, expresó durante la presentación del Ing. Kenny Eduardo Heredia García, nuevo Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC.

El Ing. Kenny Eduardo Heredia García fue designado Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC mediante Resolución Ejecutiva Regional N° 01681 – 2015 – GRLL/GOB, firmado por el Dr. César Acuña Peralta, gobernador de la región La Libertad.

Por su parte, el Ing. Kenny Heredia García, Gerente del PECH, agradeció la designación en el cargo, manifestando su compromiso de trabajar con profesionalismo y eficiencia; seguir brindando los



*Ing. Kenny Heredia García, asume gerencia del P. E. CHAVIMOCHIC*



*Gerente Regional La Libertad, Ing. Manuel Llepén, da la bienvenida a nuevo gerente de la irrigación CHAVIMOCHIC*

servicios diversos a la población que otorga la irrigación liberteña. “Vamos a trabajar con transparencia y puertas abiertas”, añadió.

“Hay una gran expectativa por la culminación de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC, no vamos a defraudar a la población liberteña, continuaremos ejecutando ésta importante obra que permitirá impulsar el desarrollo, generar más puestos de trabajo y dinamizar la economía regional”, añadió Heredia García.

El Ing. Heredia García felicitó a todos los trabajadores por su destacada labor, reconociendo el talento profesional y humano. El evento se realizó con la participación de funcionarios y trabajadores del PECH, en la sede central, ubicado en el Parque Industrial – La Esperanza.

En la presentación del nuevo gerente del PECH participó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, saliente funcionario de la irrigación CHAVIMOCHIC, quien agradeció a todos los trabajadores el apoyo

## CONGRESO INSPECCIONA OBRAS EN CHAVIMOCHIC ANTE FEN

“Podemos afirmar que, gracias a las acciones preventivas en su Infraestructura Hidráulica Mayor, el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) está en condiciones de afrontar el inminente Fenómeno El Niño, en virtud a las acciones y obras post Niño 1997 – 1998 que realizaron”, afirmó el Congresista de la República José León Rivera, miembro titular de la Comisión Especial encargada de la Fiscalización y Seguimiento de las acciones de Prevención y Mitigación del Fenómeno El Niño 2015 – 2016, durante la reunión de trabajo que sostuvo con funcionarios del PECH, en la sede San José (Virú).

El Ing. Andrés Calderón Casana, Sub Gerente de Operación y Mantenimiento del PECH informó que “los daños ocasionados en la Infraestructura Hidráulica Mayor CHAVIMOCHIC, durante el FEN 1997 – 1998, obligaron a tomar acciones permanentes a fin de afrontar cualquier eventualidad o desastre natural a las obras del PECH. Tanto en la Bocatoma, Canal Madre, Planta de Tratamiento de Agua y Centrales Hidroeléctricas, se han venido realizando trabajos de prevención con el fin de garantizar el abastecimiento del recurso hídrico para al agricultura, consumo humano y generación de energía eléctrica”, afirmó.

La reunión de trabajo se realizó en Campamento San José (Virú), y por encargo del gerente del PECH, Ing. Kenny Heredia García, se informó que se han realizado labores de reparación y mantenimiento de la Bocatoma, protección del Canal Madre y de los Sifones, reemplazo de ataguías, mejoramiento del sistema de drenajes, rehabilitación de conductos cubiertos, entre otras obras.



*Congresista José León Rivera es informado de acciones de prevención ante el fenómeno El Niño*

José León Rivera expresó su saludo al gerente del PECH, Kenny Heredia García, y su satisfacción de volver a la irrigación CHAVIMOCHIC. “Siento una inmensa gratitud y tengo buenos recuerdos del Proyecto CHAVIMOCHIC, sé que se encuentra en buenas manos, por sus profesionales y técnicos que laboran”, afirmó.



## CHAVIMOCHIC y Juntas de Usuarios se preparan ante fenómeno “El Niño”

“Coordinamos con la Autoridad Nacional del Agua, Autoridad Local del Agua (ALA), Juntas de Usuarios y Comisiones de Regantes; temas de defensa ribereña, descolmatación, defensa de ríos y quebradas, ante el inminente Fenómeno del Niño”, afirmó el gerente de la irrigación liberteña, Ing. Kenny Heredia García.

“Son 20 millones de soles otorgados por el Ministerio de Agricultura (MINAG) al gobierno regional La Libertad que preside el Dr. César Acuña Peralta, a través de la Gerencia de Infraestructura, para financiar obras preventivas en diversos puntos críticos en el ámbito de influencia del PECH

Se han priorizado, mediante estudios topográficos, 32 puntos críticos ubicados en los distritos de Guadalupito, Chao (Virú); Laredo, Moche (Trujillo); Chicama, Magdalena de Cao, Santiago de Cao, Casa Grande, Chocope (Ascope); Yonan (Contumaza); Jequetepeque – Guadalupe, Guadalupe – Jequetepeque, San Pedro (Pacasmayo); Pacanga, Pueblo Nuevo (Chepén); a fin de ejecutar las obras preventivas.

En la reunión, estuvieron presentes Miguel Chavez Castro, Gerente Regional de Agricultura La Libertad; Pedro Aguilera Gárate, Junta de Usuarios de Chicama; Edgar Alcántara, Junta Usuarios Virú; Gustavo Gutiérrez Zavaleta, Junta Usuarios Chao; Oscar Mehan, Junta Usuarios Moche; Confesor Saavedra, Junta Usuarios Guadalupito; Ronald Espinoza, Junta de Usuarios Jequetepeque, y funcionarios de la irrigación CHAVIMOCHIC.



Reuniones de prevención ante fenómeno El Niño

## Gerente del P. E. CHAVIMOCHIC con Ejecutivos de la CAF

El pasado viernes 16 de octubre, en la oficina de la Comunidad Andina de Fomento en San Isidro, se reunieron el Ing. Kenny Heredia García Gerente del Proyecto Especial Chavimochic PECH, con el señor Claudio Higa Ejecutor Senior del Sector Público de la CAF, con la finalidad de coordinaciones para fijar una agenda posterior para analizar la situación del contrato de préstamo y de las condiciones particulares de contratación. Se hizo mención del saludo del señor Gobernador de La Región La Libertad Doctor Luis Valdez Farías y del Gerente General Ing. Manuel Llampén Coronel.

Como primer punto se trató el tema de la designación del nuevo Gerente del PECH, el mismo que se tomo de muy buena manera, dado que existe la experiencia del nuevo Gerente del Proyecto Chavimochic en temas relacionados a financiamiento con la CAF, con lo cual Claudio Higa manifestó que tenía que llevarse el contrato dentro de las condiciones establecidas y sobre todo con los cumplimientos que están dentro de las cláusulas.

Claudio Higa solicitó que el P. E. CHAVIMOCHIC, envíe la resolución y facsímil con la firma autorizada del nuevo Gerente del Proyecto, con la finalidad de no tener dificultades con los posteriores abonos, según cronograma establecido.



Gerente del PECH, Ing. Kenny Heredia García, junto a Claudio Higa, Ejecutor Senior sector Público de la CAF

## Presentan a Nuevo Gobernador Regional La Libertad

“Vengo a pedirles trabajar sin ninguna camiseta política para engrandecer a nuestra región”, afirmó el nuevo gobernador de La Libertad, Dr. Luis Valdez Farías, en la sede central del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, en el Parque Industrial, La Esperanza.



Dr. Luis Valdez Farías saluda a trabajadores del PECH

El acto contó con la presencia del gerente general del gobierno regional y presidente del Consejo de Desarrollo del PECH, Ing. Manuel Llampén Coronel y del Ing. Kenny Heredia García, gerente de la irrigación liberteña.

Ante los trabajadores del PECH, el gobernador Valdez Farías, asumió el compromiso de continuar trabajando por el desarrollo de los pueblos y dedicarse por las obras en educación, transporte y salud.

## CHAVIMOCHIC Garantiza Desarrollo Económico Regional

Entre los meses de enero a setiembre del presente año, el Proyecto Chavimochic, captó 479 millones de metros cúbicos de agua del río Santa distribuidos para diversos usos: agrario, procesamiento de agua potable, generación de energía hidroeléctrica y otros servicios entre ellos atender las obras de la segunda calzada de la autopista El Sol en la provincia de Virú y la ejecución de las obras de la III Etapa.

La información fue revelada ayer por el gerente del Proyecto CHAVIMOCHIC, Ing. Kenny Heredia García, quien precisó que las actividades de operación del sistema hidráulico mayor del Proyecto, permiten mantener el desarrollo agro exportador exitoso con impactos económicos y sociales de la irrigación “que viene dando resultados satisfactorios en beneficio de la economía regional y nacional”, subrayó.



Canal Madre CHAVIMOCHIC

## Consejo de Desarrollo del PECH, evalúan avance de Presa “Palo Redondo”

Los miembros del Consejo de Desarrollo del PECH luego de sesionar de manera descentralizada en las instalaciones del campamento de la Obra Palo Redondo, inspeccionaron los avances de la mega obra en mención, confirmando que se está en un avance el 29% aproximadamente. Laboran aproximadamente 1,600 trabajadores, dando servicios a un promedio de 350 empresas

La Concesionaria informó que probablemente así como van los niveles de avance se pueda terminar probablemente en 42 meses.

Las obras de la III Etapa comprenden: La Presa Palo Redondo, que tendrá una altura de 97 m, volumen útil de 366 MMC, volumen muerto 35MMC, volumen total 401 MMC, el tipo de presa con materiales gruesos de pantalla de concreto, plazo 4 años; la Tercera Línea de Sifón, el Canal Madre Moche – Chicama – Urricape, que tendrá 127.76 kilómetros de longitud; y el Sistema de Control, Medición y Automatización, el mismo que es centralizado en un centro de comando de la información del Proyecto



Funcionarios del PECH inspeccionan avance de obras III Etapa

# VIMOCHIC



## Distribuyen Kits de Cocina en Chao

900 kits de cocina GLP se entregaron a los pobladores de Chao, dentro del Programa “Cocina Perú” del Ministerio de Energía y Minas. Las cocinas se entregaron en forma gratuita a familias vulnerables y pobreza extrema, para promover el uso del GLP. Los kits estaban conformados por cocinas, válvulas reguladoras, mangueras y balones de gas.

Los beneficiarios con los Kits de cocina GLP, fueron consignados en un Padrón elaborado por la Unidad Distribuidora de Energía Eléctrica del Distrito de Chao – UDECH, del P. E. CHAVIMOCHIC; el empadronamiento y verificación estuvo a cargo del Municipio de Chao. La UDECH, es el responsable del Programa FISE.

Desde el mes de abril, personal de la UDECH, empadronaron a los posibles beneficiarios del programa; identificado a 502 familias cercanas a la localidad de Nuevo Chao y 342 familias cercanas a Buena Vista.

El acto estuvo presidido por Khaterine Rivasplata Coutter, del Ministerio de Energía y Minas, Ing. Kenny Heredia García, gerente del P. E. CHAVIMOCHIC, Ing. Javier Mendoza Torres, alcalde de Chao y Luisa Samaritano Parimango, alcaldesa del Centro Poblado Nuevo Chao.



Gerente Kenny Heredia visitó Colegio de Alto Rendimiento (COAR)

## COAR cuenta con apoyo de CHAVIMOCHIC



Gerente del PECH, ing. Kenny Heredia, saluda a estudiantes

“Nos sentimos satisfechos que nuestras instalaciones sirvan para desarrollar sus estudios y plan de aprendizaje, somos conscientes del sacrificio que implica la modalidad del internado que realizan y estén alejados de sus hogares, pero todo su esfuerzo se verá reflejado en los logros en su desarrollo personal y profesional”, afirmó el Ing. Kenny Heredia García, Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), durante la visita al Colegio de Alto Rendimiento (COAR), instalado en el Campamento San José propiedad de la irrigación liberteña.

Desde inicios de año el Colegio de Alto Rendimiento La Libertad, instalado en la sede San José (Virú), cuenta con los ambientes y servicios de la irrigación liberteña: dormitorios, baños, comedor, losa deportiva, campos verdes, agua, desagüe, luz eléctrica e Internet; al servicio de los estudiantes de dicha institución.

Por su parte el Director del COAR, Lic. Javier Anhuamán Azabache, expresó su agradecimiento al gerente del PECH, por su valiosa colaboración y aporte desinteresado que ha permitido el desarrollo normal de las clases académicas de éste centro de estudios.

Tras el término de la visita, el Gerente del PECH ofreció todo su apoyo técnico y profesional para la mejor formación de los alumnos del COAR.

## Región San Martín en CHAVIMOCHIC

Altos funcionarios del Gobierno Regional de San Martín y Alcaldes visitaron las instalaciones del P. E. CHAVIMOCHIC, acompañados del gerente de la irrigación liberteña, Ing. Kenny Heredia García.

“Es digno de admiración ver y comprobar el éxito logrado por CHAVIMOCHIC en atraer el interés y la confianza de grandes inversiones para el desarrollo agroindustrial de la región La Libertad”, afirmó el Vice Gobernador de San Martín, Rotland Reátegui Alegría.

Por su parte Heredia García expresó su satisfacción por la visita realizada e hizo llegar el saludo del gobernador regional La Libertad, Luis Valdez Farías. “Las experiencias logradas en ésta irrigación deben servir para ser replicadas en otros Proyectos hidroenergéticos en el Perú”, sostuvo.

“Estamos en plena ejecución de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC que permitirá otorgar un mayor impulso al dinamismo económico de nuestra región, mayores ingresos y puestos de trabajo”, añadió Heredia García.

La comitiva de la región San Martín estuvo encabezada por el vice gobernador, Rotlan Reátegui Alegría; el gerente general, Carlos Guillena Díaz; así como Oswaldo Jiménez Salas, Alcalde de Moyobamba; Mercedes Torres Chávez, Alcaldesa de Rioja; José Pérez Silva, Alcalde de Juanjuí, Consejeros y funcionarios de dicha región.



Delegación de San Martín conocieron instalaciones y parcelas del PECH

## CHAVIMOCHIC firma convenios con Essalud y Jardines de La Paz

Dos Convenios a favor de los trabajadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, firmaron el Ing. Kenny Heredia García, gerente del PECH; con la señora Geraldina Bañados Marques De Oliveira, Gerente General de Parque del Norte (Jardines de La Paz) y el Dr. Juan Hubert Mallma Torres, Gerente de la Red La Libertad – EsSalud.

“Vamos a establecer un marco de cooperación interinstitucional para fomentar Reformas de Vida en los trabajadores de la empresa a fin de lograr estilos de vida saludables que brinden al trabajador mejores niveles de salud y mejor calidad de vida, de tal manera que el PECH y EsSalud, fomenten la salud del asegurado”, afirmó el Ing. Kenny Heredia García.

Por otro lado, “con la firma del Convenio entre el PECH y la empresa Parque del Norte, se busca brindar todos los servicios funerarios a todos los trabajadores y familiares directos (padres, hijos y cónyuges), de acuerdo a los compromisos contratados de manera individual para el uso del Camposanto Jardines de la Paz”, añadió el gerente del PECH.



Gerente del PECH y funcionarios de EsSalud muestran convenio de cooperación interinstitucional

Ambos convenios, suscritos con los representantes de las tres instituciones, fueron calificados como satisfactorios y de gran importancia por trabajadores y funcionarios de la irrigación liberteña, “porque va permitir orientar y llevar una vida más saludable, en beneficio propio; y asegurar un lugar para el descanso eterno de todos nuestros familiares” comentaron muchos

Gerente del PECH, junto a representantes de empresa Parque del Norte (Jardines de La Paz)



## CHAVIMOCHIC destaca en Feria Agropecuaria

“CHAVIMOCHIC, es el proyecto hidroenergético más importante de Sudamérica, con la III Etapa en ejecución dado que asegura el agua para el futuro del valle de Chicama” expresó el Dr. Samuel Leiva Lopez, Alcalde de la Municipalidad Provincial de Ascope, durante la inauguración de la I Feria Agropecuaria y Camélidos Sudamericanos, realizada el viernes 30 de octubre, en la explanada del Proind.

El Ing. Figueroa, en representación del Ing. Kenny Heredia Garcia, Gerente del P. E. CHAVIMOCHIC manifestó que “este tipo de eventos nos permiten mostrar los trabajos que se vienen desarrollando en beneficio de la población, tenemos una gran variedad de cultivos alternativos, en esta oportunidad presentamos un nuevo alimento de alto contenido de proteínas, vitaminas, minerales y con gran cantidad de antioxidantes, se trata de MORINGA considerada como el alimento del futuro y esperamos socializarlo en la población para su siembra y consumo”

La Inauguración de la Feria se realizó con las palabras de la Dra. Gloria Montenegro Figueroa, quien afirmó que “como funcionarios públicos debemos articular esfuerzos para la pequeña y mediana agricultura, ver formas de fortalecerlo, apoyarlo e invertir mas en ese sector; como el proyecto de irrigación que nos asegura el agua para riego de los cultivos”



Actividades en Feria Agropecuaria

## Campaña de Salud en el P. E. CHAVIMOCHIC

La Oficina de Personal del PECH, a través de la Unidad de Asistencia Social, llevó a cabo una Campaña Médica dirigido a todos los trabajadores de nuestra institución. Para tal efecto se contó con la presencia de personal profesional y técnico del Ministerio de Salud (MINSA).

Los trabajadores fueron atendidos a con los servicios de: Vacunación de Tétano, Hepatitis B; Planificación Familiar, Papanicolaou, Oftalmología y Odontología.

El personal quedó satisfecho por las labores que ejecuta y coordina al Oficina de Personal, por el cuidado de la salud de todos,



Atención médica en P. E. CHAVIMOCHIC

## Nos visitaron en Octubre 2015

Fecha	Delegación	N° Visitantes
02	Tecsup	45
02	Univ. Cesar Vallejo UCV- Ingeniería Civil	89
05	Colegio Santa Teresita	120
06	Univ. Nacional de Trujillo UNT – Ingeniería Agrícola	113
07	Tecsup	43
14	Univ. Cesar Vallejo UCV	120
16	Univ. San Pedro – Huaraz	97
19	Instituto Superior Tecnológico “Nueva Esperanza”	95
21	Colegio “Alfredo Tello Salavarría” - Trujillo	130
23	Univ. Sato Toribio de Mogrovejo	99
26	Univ. Señor de Sipán – Chiclayo	88
28	Univ. Cesar Vallejo UCV – Chimbote	95
30	Univ. Nacional de Trujillo UNT – Ingeniería Civil	87

1,221 Personas



Delegación de Universidad San Pedro-Huaraz-Ingeniería Civil, durante recorrido a instalaciones del Proyecto CHAVIMOCHIC(16.10.15)



Integrantes del Instituto Nueva Esperanza, Carrera Electrotecnia Industrial, durante recorrido a Bocatoma, Desarenador, Central Hidroeléctrica Viru. (19.10.15)



Delegación de Univ. Católica Santo Toribio de Mogrovejo (Chiclayo) Ing. Industrial (23.10.15)